

Mitgliederinfo

Beilage zur Einladung zum
Ortsgruppentag 2020

DLRG

Ortsgruppe Hürth e.V.



Deutsche Lebens-Rettungs-
Gesellschaft e.V.

Übungs- und Ausbildungszeiten

Familienbad „De Bütt“ in Hürth

Montag	16:45 – 20:00 Uhr
Dienstag	19:00 – 21:00 Uhr
Donnerstag	20:00 – 21:00 Uhr
Freitag	17:00 – 19:00 Uhr

Bankverbindung:

Kreissparkasse Köln
IBAN: DE81 3705 0299 0139 0010 22
BIC: COKSDE33XXX

Geschäftsstelle:

DLRG Ortsgruppe Hürth e.V.
Uwe Maagh
Breite Straße 37
50354 Hürth
Tel/Fax: 02233 / 70 00 30
Email: info@huerth.dlrg.de
Web: huerth.dlrg.de

Leiter Ausbildung:

Martin Koch: 02233 / 3 39 26
E-Mail: leiterausbildung@huerth.dlrg.de

Die Wartung und Reparatur des Vereinsbusses erfolgt mit freundlicher Unterstützung der Firma KFZ-Technik Dorweiler



Kfz-Technik Dorweiler
Hamburger Str. 5a 50321 Brühl
www.kfz-dorweiler.de
02232/510 88

Liebe Freunde und Mitglieder der DLRG Ortsgruppe Hürth.

Das Jahr 2019 war wieder ein sehr erfolgreiches Jahr für unseren Verein. Mit 14 Veranstaltungen in 12 Monaten waren wir wieder gut ausgelastet, denn man darf nicht vergessen, dass alle unsere Helferinnen und Helfer Ehrenamtlich tätig sind.

2019 begann wie immer mit den **Ortsgruppenmeisterschaften** in Brühl, in Zusammenarbeit mit der dortigen Ortsgruppe.

Nach Karneval hat sich der Vorstand zu einer **Klausur** für ein Wochenende ins Bergische zurückgezogen um über diverse Themen zu Tagen.

Der April startete direkt mit den **Bezirksmeisterschaften** bei unseren Freunden in Bedburg. Hier wurden – genau wie in Brühl – wieder jede Menge gute Plätze von unseren Schwimmerinnen und Schwimmern belegt.

Ebenfalls im April folgte das zweite Jahr in Folge ein **Kinonachmittag** für unsere Jugend bei den Lichtspielfreunden in Efferen.

Im Mai fand unsere alljährliche **Ortsgruppentagung**, bei bescheidenem Wetter statt, was uns aber nicht davon abgehalten hat, im Nachgang das ein oder andere Gespräch beim Grillen zu suchen. Unser Leiter Ausbildung, Martin Koch, wurde

für seine Verdienste in der DLRG mit dem Verdienstabzeichen in Gold geehrt.



In Zusammenarbeit mit der Sparkasse und der Schüler AG haben wir im Mai einen **Tag der Ersten-Hilfe** in der Sparkasse Hermülheim veranstaltet, bei dem es Ziel war, Ängste abzubauen und zu zeigen, dass jeder helfen kann.

Wie schon in den Vorjahren konnten wir auch 2019 wieder 2 Besuche im **Phantasialand** organisieren sowie im Juni mit einigen unserer Mitglieder nach Langenfeld zum **Wasserski** Fahren.

Stolz sind wir auch, dass wir für unsere kleinen an einem Nachmittag einen **Erste Hilfe Schnupperkurs** im Schwimmbad „De Bütt“ anbieten konnten.

Heiß her ging es im Juli auch wieder beim **Sommerübernachtungscamp**, wie immer in

Zusammenarbeit mit dem Schwimmbad „De Bütt“.

Fleißig gebastelt wurde im September beim Familienfest am 10pin. Wer wollte, konnte sich ein Paracordarmband in DLRG Farben herstellen.



Ebenfalls im September fand wieder die Jährliche **Vereinswanderung** statt. Diesmal ging es durch das Naturschutzgebiet an den Hürther Waldseen mit Besuch einer Eisdielen und anschließendem Grillen.

Beim **Familienwochenende** im November ging es für die Teilnehmenden Familien diesmal nach Mayen, in die aufregende Welt unter Tage.

Fast Zeitgleich haben unsere Freunde der DLRG Bedburg Uhr wieder ein **24 Stunden Schwimmen** ausgerichtet, an dem ebenfalls wieder Teilnehmer unserer Ortsgruppe tatkräftig angetreten sind.

Den Abschluss bei den Veranstaltungen 2019 bildete Ende November das Traditionelle **Weihnachtsschwimmen**.

Ortsgruppenleiter Uwe Maagh gratuliert zudem 4 neuen Sanitäterinnen und Sanitätern zur erfolgreichen Ausbildung.

